

KABAR TERBARU

Anniversary Ormas DPP Pribumi Indramayu Bersatu (PIB) Dalam Rangka Konsolidasi Organisasi Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 13, 2023 - 19:42



Anniversary Ormas DPP Pribumi Indramayu Bersatu (PIB) Dalam Rangka Konsolidasi Organisasi Masyarakat

Indramayu, - Ormas DPP Pribumi Indramayu Bersatu (PIB) merayakan Anniversary yang ke-1 dengan mengadakan acara di Kantor Sekretariat mereka yang terletak di Jl. Raya Jatibarang-Karangampel, Desa Tambi Lor, Kecamatan

Sliyeg, Kabupaten Indramayu. Minggu (13/8/2023).

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting dan diikuti oleh sekitar 200 peserta.

Dalam acara tersebut, hadir pula sejumlah tokoh masyarakat dan pemerintahan, antara lain Bupati Indramayu yang diwakili oleh Kesbangpol Kabupaten Indramayu, Camat Sliyeg yang diwakili oleh MP Kecamatan Sliyeg, Danramil Sliyeg, dan Kapolsek Sliyeg IPTU Sutrisno, SH., MH., serta perwakilan dari berbagai LSM dan organisasi masyarakat.

Dalam rangka menjaga kelancaran acara dan mencegah potensi gangguan kamtibmas, Polres Indramayu, di bawah kepemimpinan Kapolres AKBP M. Fahri Siregar, melakukan pengamanan.

Personil kepolisian yang terlibat dalam pengamanan termasuk Kabagops Polres Indramayu Kopol Eko Susilo, Kapolsek Sliyeg IPTU Sutrisno, SH., MH., serta beberapa anggota polisi lainnya.

Kegiatan ini menjadi ajang konsolidasi organisasi masyarakat DPP-PIB dalam mempererat hubungan antara pengurus dan anggota, serta menguatkan ikatan dalam rangka bersama-sama menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Kecamatan Sliyeg dan Kabupaten Indramayu pada umumnya.

“Tujuan utama dari acara ini adalah untuk menjalin tali silaturahmi dan memperkuat koordinasi antara pengurus DPP-PIB dengan anggota dan kader organisasi,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno.

Dengan adanya kehadiran kepolisian dalam acara ini, kegiatan Anniversary Ormas DPP Pribumi Indramayu Bersatu (PIB) berjalan dengan lancar, aman, dan terkendali.

“Kegiatan ini menjadi bukti nyata dari komitmen Polres Indramayu untuk mendukung serta menjaga ketertiban dan keamanan dalam berbagai kegiatan masyarakat di wilayah Kabupaten Indramayu,” ungkap IPTU Sutrisno.